

Vorlage-Nr. 1691/2014



BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN IM ORTSBEIRAT WEISENAU

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
im Ortsbeirat Weisenau

Michael Claus

Mainz, 16. November 2014

**Antrag zur Sitzung des Ortsbeirates Weisenau
am 26.11.2014
Freigabe des Fahrradfahrens im Schwester-
Mathilde-Weg**

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, in Zusammenarbeit mit dem Fahrradbeauftragten der Stadt Mainz zu prüfen, ob das Fahrradfahren im Schwester-Mathilde-Weg freigegeben werden kann. (Anbringen eines Zusatzschildes „Radfahrer frei“ am Verkehrszeichen „Fußgänger“)

Begründung:

Über den Schwester-Mathilde-Weg kann der südliche Teil von Weisenau für Radfahrer optimal an die Bleichstraße angebunden werden. Dadurch bietet sich insgesamt verkehrsarme Alternativroute für Radfahrer oberhalb der Achse Portlandstraße an.

gez. Michael Claus
Fraktionssprecher im Ortsbeirat Weisenau
BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN